

19.05.2022 – 14:24 Uhr

Art à l'Aéroport – un projet créatif de sensibilisation au concept de voyage durable



Art à l'Aéroport – un projet créatif de sensibilisation au concept de voyage durable

L'EuroAirport présente à partir d'aujourd'hui le projet artistique « Memories of the Future » réalisé en coopération avec la fondation suisse de protection du climat myclimate et deux écoles supérieures des beaux-arts de la région. Le projet vise à renforcer la sensibilité des passagers au concept de voyage durable. A cette fin, une jeune génération d'artistes créatifs et engagés imagine un monde plus durable en projetant ses œuvres sur des surfaces murales libres de l'aérogare.

Sous l'intitulé « Memories of the Future », les étudiants de la « Hochschule Macromedia » à Fribourg-en-Brisgau et de la « Hochschule für Gestaltung und Kunst FHNW » à Bâle font appel à des souvenirs de vacances, aux cultures lointaines et au spectacle de la nature pour modeler un univers de voyage durable. [Les œuvres et installations de grande taille](#) sont mises en évidence au niveau des zones de départ et d'arrivée. Elles visent à responsabiliser le grand public et les passagers à leurs propres émissions de CO2 et à les inciter à compenser les émissions de leurs vols.

« Une expression artistique du changement climatique déclenche une approche émotionnelle tout à fait différente. Elle peut nous motiver à assumer la responsabilité de notre propre empreinte carbone », explique Stephen Neff, PDG de la fondation myclimate. Il ajoute: « Il est courageux de la part de l'EuroAirport de mettre à disposition des surfaces bien en vue à cet effet. Et il est cohérent que les œuvres d'art aient été réalisées par des jeunes gens qui, dans leur vie, seront fortement confrontés au changement climatique. »

Plus de 60 pour cent des vols au départ de l'EuroAirport sont déjà compensés en termes de CO2 par les compagnies aériennes easyJet et Air France : easyJet compense les émissions de CO2 de tous ses vols, et Air France compense les émissions de CO2 de ses vols domestiques. Depuis octobre 2021, en collaboration avec la fondation myclimate, l'EuroAirport met à disposition des voyageurs un service supplémentaire leur permettant de compenser les émissions CO2 de leurs vols. Ce nouveau service est accessible via le [site Web de l'EuroAirport](#). Quelques clics suffisent pour accéder à un calculateur qui détermine l'empreinte carbone d'un vol et le montant nécessaire pour la compenser. S'y ajoutent des codes QR placés dans l'aérogare, à côté des œuvres d'art, permettant d'accéder directement à l'application de compensation en ligne.

Le projet artistique « Memories of the Future » s'intègre harmonieusement à l'approche globale de développement durable et environnementale de l'Aéroport, dont l'une des priorités est la réduction des émissions de CO2.

Plus d'informations sur l'EuroAirport : www.euroairport.com

Contact

Manuela WITZIG

Responsable Communication Externe

Tél. +33 (0)3 89 90 35 45

Astreinte (week-ends) : +33 (0)6 32 63 37 87

E-mail: media@euroairport.com

Flughafen Basel-Mulhouse | Postfach | CH-4030 Basel
Aéroport Bâle-Mulhouse | BP 60120 | F-68304 Saint-Louis Cedex

Medieninhalte



L'équipe de projet, composée de représentants de l'EuroAirport, de la fondation myclimate, des deux écoles des beaux-arts ainsi que d'une délégation des créateurs artistiques.

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100075401/100889500> abgerufen werden.